
ATA SUMÁRIA DA 67ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS – COMIN  
 INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO  

PREVI-RIO 
 

1. DATA, HORA E LOCAL: Em 21 de maio de 2013, às 11 h, na sala de reuniões do Gabinete da 
Presidência do PREVI-RIO, situado na Rua Afonso Cavalcanti, 455 – Anexo – 11º andar – Cidade 
Nova, nesta cidade. 

  
2. MEMBROS PARTICIPANTES: Max Kelli Motta da Silva – Chefe de Gabinete do PREVI-RIO; 

Marcelo Peron Gomes Monteiro – Responsável pelo Expediente da Diretoria de Investimentos do 
PREVI-RIO e Gerente I da Gerência de Ativos Mobiliários do PREVI-RIO; Ricardo Ferraz de Lima 
– Diretor da Diretoria de Administração e Finanças do PREVI-RIO; Lídia Barboza da Silva – 
Gerente I da Gerência de Ativos Imobiliários do PREVI-RIO; Manoel Aristides Monteiro do 
Nascimento – Gerente I da Gerência de Contabilidade do PREVI-RIO; Márcia Cristina de Lima 
Aldy – Representante da Secretaria Municipal de Fazenda. 

  
3. CONVIDADOS: Mauricio Borba Caruggi – Assistente I da Diretoria de Investimentos do PREVI-

RIO; Leonardo Santana do Nascimento – Assistente I da Gerência de Ativos Mobiliários do 
PREVI-RIO; Paulo César da Fonseca – Subgerente I da Subgerência de Planejamento e Estudos 
da Gerência de Ativos Mobiliários do PREVI-RIO.  
 

4. PAUTA: Aproveitamento de ativo mobiliário do FUNPREVI. 
 

5. ASSUNTOS TRATADOS: A reunião foi presidida pelo Responsável pelo Expediente da Diretoria 
de Investimentos do PREVI-RIO, Marcelo Peron Gomes Monteiro. Aberta a reunião, o Chefe de 
Gabinete do PREVI-RIO relatou ao COMIN que a Superintendência de Patrimônio do Município 
encaminhou ao Instituto uma relação de imóveis para ajustes compensatórios da Quadra 2, que 
está sendo analisada pelos técnicos da Diretoria de Investimentos do Instituto, para fins de 
apreciação do COMIN. O Chefe de Gabinete do PREVI-RIO ressaltou que a avaliação do lote 1 da 
Quadra 2, realizada pela Gerência de Ativos Imobiliários, resultou em um valor na ordem de 180 
milhões. O Chefe de Gabinete do PREVI-RIO relatou ao Comitê que, quando se considera que o 
FUNPREVI é proprietário de 9,45% do terreno, alcança-se por esta porção um valor na ordem de 
17 milhões. O Chefe de Gabinete do Instituto salientou ao COMIN a necessidade de publicação 
das sínteses das reuniões do Comitê, que têm sido realizadas semanalmente, solicitando a 
colaboração do Comitê acerca da apreciação das atas. O Responsável pelo Expediente da 
Diretoria de Investimentos do Instituto trouxe ao COMIN a representação numérica da posição da 
carteira desde a aplicação até 17/05/2013, bem como em 31/12/2012 e em 17/05/2013. O 
Responsável pelo Expediente da Diretoria de Investimentos do PREVI-RIO encerrou a reunião. 


